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Redazione

Nella tarda mattinata odierna 
il presidente della Provincia di 
Verona, Flavio Pasini e il sin-
daco del Comune di Legnago, 
Graziano Lorenzetti, hanno 
illustrato e firmato, nella Sala 
Rossa del Palazzo Scalige-
ro, l’accordo di programma 
per il polo scolastico del le-
gnaghese. Sono intervenuti, 
inoltre, il vicepresidente della 
Provincia, David Di Michele 
(che detiene la delega all’Edi-
lizia scolastica), il consigliere 
provinciale Loris Bisighin e il 
vicesindaco di Legnago, Ro-
berto Danieli. L’intesa preve-
de che il Comune, sostenuto 
da un contributo di 250mila 
euro che verrà erogato dal 
Palazzo Scaligero nelle pros-
sime settimane, affidi la re-
dazione del documento delle 
alternative progettuali per 
accorpare nel quartiere di 
Porto di Legnago gli istituti 
superiori presenti nella cit-
tà in riva all’Adige. Nell’area 
che già ospita il “Medici” e il 
“Silva Ricci” – che andranno 

ristrutturati e adeguati alle 
normative vigenti – lo studio 
dovrà prevedere la realizza-
zione del nuovo compendio 
del “Cotta”, del “Minghetti” 
e di una nuova zona sportiva a 
servizio della comunità anche 
al di fuori dell’orario scolasti-
co. Le analisi che verranno av-
viate nei prossimi mesi terran-
no poi conto di una nuova rete 
di mobilità leggera a servizio 

del polo. Diversi gli aspetti 
che hanno portato Provincia 
e Comune a siglare l’accordo 
di oggi. Al primo punto cri-
teri in ambito edilizio: alcu-
ni edifici scolastici esistenti 
richiederebbero nel medio 
termine pesanti interventi di 
manutenzione straordinaria, 
che drenerebbero risorse ri-
spetto a nuovi edifici più effi-
cienti e adeguati. Inoltre, un 

polo unico migliorerebbe il 
servizio di trasporto pubbli-
co locale, sollevando il centro 
cittadino dal traffico e dall’in-
quinamento e ottimizzando le 
corse.  «Stiamo ragionando su 
un intervento complesso, che 
dovrà avanzare per stralci e 
che potrebbe richiedere inve-
stimenti superiori ai 60 milio-
ni di euro, da sostenere anche 
attraverso la partecipazione 
a bandi e avvisi regionali, na-
zionali ed europei», spiega 
il presidente Pasini. «Legna-
go», osserva, «è storicamente 
riferimento, con le sue scuole 
secondarie di secondo gra-
do, di un’area assai vasta che 
interessa migliaia di studenti 
e famiglie. Un progetto così 
importante richiede non sol-
tanto soluzioni costruttive e 
logistiche adeguate, ma anche 
analisi approfondite di carat-
tere socio-demografico per 
dimensionare correttamente 
il polo rispetto alle esigenze 
del territorio nei prossimi 
anni».

SEGUE A PAG. 2

Nasce il polo scolastico di Porto
Nell’area che già ospita il “Medici” e il “Silva Ricci” saranno realizzati
il nuovo compendio del “Cotta”, del “Minghetti” e una zona sportiva

LEGNAGOLEGNAGO   IL PROGETTO È STATO PRESENTATO OGGI AL PALAZZO SCALIGERO

Da sinistra: Bisighin, Danieli, Pasini, Lorenzetti e Di Michele

Fabio Crivellente
Il presidente della Consulta dell’Economia e del Lavoro del Comune di Le-
gnago, già noto alle cronache per lo “sciopero dei cappuccini”, ha annun-
ciato il suo ritorno nell’agone politico-elettorale. Nei giorni scorsi, infatti, 
durante un incontro dell’associazione “Volo Legnago”, ha dichiarato di 
volersi candidare a sindaco, presumibilmente con un suo progetto civico.

https://www.siceform.it/
https://www.pianura24.it/iscriviti-alla-newsletter/
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SEGUE DALLA PRIMA

«È un’idea partita qualche 
anno fa dalla nostra Ammi-
nistrazione, proposta alla 
Provincia per formalizzare un 
campus dedicato agli istituti 
della scuola secondaria di se-
condo grado», gli fa eco il sin-
daco di Legnago, Lorenzetti. 
«La firma», afferma, «avvia 
l’analisi per il nuovo polo sco-
lastico legnaghese e per l’ur-
banizzazione di tutta l’area, 
comprese le zone sportive. 
Ringrazio l’ex presidente del-
la Provincia Scalzotto, con cui 
era partita l’idea del progetto, 
e l’attuale presidente Pasini, 
grazie al quale potremo con-
cludere questo primo impor-
tante passaggio». «La scuola 
è fondamentale per l’istruzio-
ne dei futuri cittadini», di-
chiara Bisighin, «Vogliamo 
porre un solco per lasciare 
ai futuri amministratori un 
sedime dove fare gli investi-
menti. Non dobbiamo più 
creare una scuola all’ultimo 
momento. Con questo cam-
pus risolviamo l’aspetto logi-
stico mettendo in sicurezza 
gli studenti con delle fermate 
all’interno del polo scolasti-
co per i  mezzi di trasporto». 
Nell’incontro di stamattina 
è stato, inoltre, fatto il pun-
to sui finanziamenti legati al 
Pnrr in capo alla Provincia di 
Verona. Il Palazzo Scaligero 
ha rispettato le ultime sca-
denze di fine dicembre per 
l’aggiudicazione dei lavori 

nel contesto del Piano nazio-
nale di ripresa e resilienza. In 
particolare, prima della fine 
dello scorso anno, è stata ag-
giudicata la gara per la nuova 
palestra dello “Stefani-Ben-
tegodi” a Caldiero. L’inizio 
dei cantieri è previsto entro 
la primavera, con un valore 
dell’intervento di 2,7 milioni 
di euro (di cui 1,76 dal Pnrr). 
A breve prenderanno il via 
anche i lavori per una secon-
da palestra, quella per l’isti-
tuto alberghiero di Valeggio 
(1,6 milioni). Dei 23,34 mi-
lioni intercettati dalla Provin-
cia, circa dieci sono già stati 
spesi per restauri, prevenzio-
ne incendi ed efficientamen-
to energetico. «Sono in tutto 
diciotto interventi», ricorda il 
presidente Pasini, «e per tutti 
e diciotto abbiamo assegnato 
i lavori entro i termini. Abbia-
mo fatto i compiti e li abbia-
mo fatti bene; imprevisti dei 
cantieri permettendo, mette-
remo a terra tutti i contributi 
del Pnrr. È un piano che non 
ha precedenti per la nostra 
Provincia e aiuterà a rendere 
più sicure e accoglienti tan-
te nostre scuole. Non è stato 
facile e non è facile, perché 
i nostri uffici a queste opere 
straordinarie hanno dovuto 
affiancare l’attività ordinaria 
di manutenzione degli edifici 
che risulta, in questo perio-
do, complicata anche per la 
carenza di ditte disponibili in 
alcuni ambiti specializzati, ad 
esempio per le coperture».

Il momento della firma dell’accordo di programma per il polo scolastico

Il presidente della Provincia di Verona, Flavio Pasini, mostra il progetto

Lorenzetti: «È un’idea partita 
dalla nostra Amministrazione»

Il sindaco della “Capitale della Bassa” ha ringraziato l’attuale presidente 
della Provincia, Flavio Pasini, e il suo predecessore, Manuel Scalzotto
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La magia del circo apre le por-
te alle persone anziane non au-
tosufficienti accolte nei centri 
servizi della “Fondazione Pia 
Opera Ciccarelli”. Un’espe-
rienza suggestiva e coinvol-
gente per cinquanta anziani 
e venti operatori, realizzata 
grazie alla generosità del “Cir-
co Cesare Togni” e al progetto 
“Nipoti di Babbo Natale”. Dal 
2018, l’associazione “Un sor-
riso in più onlus” ha lanciato 
la piattaforma digitale “Nipoti 
di Babbo Natale” con cui gli 
anziani che vivono nelle Rsa 
possono esaudire i propri de-
sideri; solo quest’anno 8.748 
in tutta Italia, 110 in “Fonda-

zione Pia Opera Ciccarelli”. 
«Arrivati a Verona – riferisce 
Davide Padovan, presentatore 
del circo “Cesare Togni” – ab-
biamo contattato i “Nipoti di 
Babbo Natale” perché il nostro 
desiderio era quello di rendere 
felici gli anziani di una casa di 
riposo del territorio, donando 
loro pomeriggi di spensiera-
tezza. Anche il circo ha un suo 
ruolo sociale ed inclusivo. Noi 
viviamo di emozioni, quelle che 
offriamo ma soprattutto quelle 
che riceviamo ogni giorno. 
Ancora ricordo una nonnina, 
Maria, che mi ha commosso 
quando mi ha raccontato che 
non andava al circo da 
quando accompagnava 
i suoi bambini». 

I “nonnini” al “Circo Cesare Togni”
Un regalo di spensieratezza per gli anziani della “Fondazione Pia Opera Ciccarelli”

Foto di gruppo tra anziani e artisti del “Circo Cesare Togni”

Nuovo interessante appunta-
mento storico-culturale pro-
mosso da “Archeoclub Legna-
go”, domenica pomeriggio, 
21 gennaio. L’associazione, 
che da anni è impegnata sul 
territorio per creare momen-

ti di approfondimento, ha 
infatti promosso “La Grande 
Guerra - Un esempio di co-
struzione di memoria in una 
comunità”, incontro che sarà 
ospitato nella Sala Orientale 
del “Museo Fioroni”. A di-

scutere del tema interverrà 
Marilena Bonfante (ex docen-
te di lettere che sul tema del 
primo conflitto globale del 
Novecento ha scritto un vo-
lume, in collaborazione con 
Loretta Bertassello, dal titolo 

“Tutti o quasi... Il contributo 
dei giovani di Villa Bartolo-
mea alla Grande Guerra”), 
accompagnata dalle letture a 
cura di Rosa Danese e Chiara 
Quaglia. L’appuntamento è 
per le 16.30.  (F. Z.)

Marilena Bonfante e “Archeoclub”: la Grande 
Guerra come eswempio di costruzione di memoria

SOCIALESOCIALE   INIZIATIVA LEGATA AL PROGETTO “NIPOTI DI BABBO NATALE”

LEGNAGOLEGNAGO   APPUNTAMENTO NELLA SALA ORIENTALE DEL “MUSEO FIORONI”

https://quadranteeuropa.it/it/
https://www.pianura24.it/2024/01/18/i-nonnini-della-fondazione-pia-opera-ciccarelli-ospiti-del-circo-cesare-togni/
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Quali sono le competenze che un 
ingegnere deve possedere oggi 
per entrare nel mondo del lavoro? 
Bastano le conoscenze tecniche o 
è necessario possedere altre ca-
pacità per svolgere la professione 
e costruire un futuro più sosteni-
bile? A queste domande rispon-
deranno i relatori del seminario 
“L’uomo al centro per costruire il 
futuro”, organizzato dall’Ordine 
degli Ingegneri di Verona e pro-
vincia, in programma venerdì 19 
gennaio dalle 14.30 alle 18. L’ap-
puntamento, l’ultimo della Ras-
segna Open 100 “Crea-Attività” 
(giunta alla decima edizione), si 
svolgerà nell’auditorium dell’Or-
dine ubicato in via Santa Teresa 
n. 12. Il seminario esaminerà il 
cambiamento nella professione 
ingegneristica, focalizzandosi 
sull’evoluzione delle competenze 
richieste agli ingegneri nel merca-
to del lavoro attuale e su come le 
“soft skills” siano diventate essen-
ziali oltre alla conoscenza tecnica, 
per contribuire a un futuro soste-
nibile. «Con questo incontro», 
spiega il coordinatore scientifico 
del seminario, Vittorio Bertani, 
«si cercherà di confrontarsi sul 
cambiamento della professione 
di ingegnere. In uno scenario 

della professione particolarmente 
complesso e in costante evolu-
zione sia nel campo della libera 
professione, sia nel settore pub-
blico e privato. Non ci sono solo 
ingegneri nella professione ma 
anche ingegneri nel sociale e nella 
cooperazione. Molto interessanti 
saranno alcune case history dove 
la cultura ingegneristica legata 
a creatività e innovazione hanno 
espresso azioni con un forte im-
patto sociale». Al seminario inter-

verranno: Marco Tubino, profes-
sore al dipartimento di Ingegneria 
civile ambientale e meccanica 
(Dicam) dell’Università degli Stu-
di di Trento, presidente della 
Conferenza per l’Ingegneria-Co-
pI e presidente del Centro per 
la Cooperazione Internaziona-
le-Cci, con un intervento su “La 
professione dell’Ingegnere ieri e 
oggi”; Massimo Zortea, profes-
sore e avvocato al Dicam dell’U-
niversità degli Studi di Trento, 

Unesco Chair in Engineering for 
Human and Sustainable Develop-
ment, con l’intervento dal titolo 
“Le competenze dell’ingegnere 
e l’impatto sociale”. A seguire sa-
ranno presentati casi di studio da 
Federica Del Carlo e Carlo Resta, 
che interverranno per Ingegneria 
Senza Frontiere (Isf), da Luca Co-
mitti per Associazione ingegneri 
volontari (Aiv) e da Alessandro 
Marini e Alessandro Brocchetti 
per ISInnova Srl.

Un seminario sull’evoluzione
della professione dell’ingegnere

Si focalizzerà sulle competenze richieste dall’attuale mercato del lavoro

Una foto di gruppo scattata in occasione dell’assemblea ordinaria svoltasi il 18 maggio del 2023

ECONOMIAECONOMIA   È ORGANIZZATO DALL’ORDINE PROVINCIALE E SI TERRÀ VENERDÌ
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Dopo l’intensa sfida casalinga 
contro Altavilla Vicentina, al 
termine della quale ha preval-
so con il punteggio di 78-67, 
il Legnago Basket – che at-
tualmente occupa la testa della 
classifica del girone G del cam-
pionato di Divisione Regionale 
2 – si appresta ad affrontare in 
trasferta il San Martino Basket. 
La compagine della “Capitale 
della Bassa” ha svolto un buon 
lavoro in allenamento, nono-
stante le defezioni causate 
da alcune influenze e piccoli 
inconvenienti muscolari. «In 
vista del match in programma 
domani sera», fa sapere il diri-
gente Mauro Onuspi, «puntia-
mo fermamente a recuperare 
tutti gli atleti, assicurandoci di 
presentare una squadra al com-
pleto. Nello spogliatoio traspa-

re un’atmosfera di fiducia, ma 
allo stesso tempo siamo consa-
pevoli delle difficoltà che ci at-
tendono nella sfida contro San 

Martino Buon Albergo. Si trat-
ta di una formazione che vanta 
una straordinaria imbattibilità 
casalinga e dimostra una soli-

dità complessiva in ogni repar-
to». Attualmente il San Martino 
Basket è terzo (in coabitazione 
con il Basket Est Veronese), a 
due lunghezze di distanza dai 
biancorossi, ed è reduce dal 
successo esterno contro la Po-
lisportiva Brendola. Restando 
al girone G, nell’anticipo anda-
to in scena ieri, la Pallacanestro 
Cerea è stata sconfitta di stret-
tissima misura sul parquet del-
la Virtus Vicenza (l’incontro 
è terminato 77-76); tra le fila 
granata sono andati in doppia 
cifra Perez Brisco, Foresti e 
Lonardi, che hanno messo a se-
gno, rispettivamente, 19, 16 e 
15 punti. Per ciò che concerne, 
invece, il girone H, i Vigasio 
Viper affronteranno tra le mura 
amiche il Gemini San Giovanni 
Lupatoto.

Il Legnago Basket sarà di scena
a San Martino Buon Albergo

Vigasio riceverà San Giovanni Lupatoto, Cerea invece è stata sconfitta a Vicenza

La formazione del Legnago Basket che affronta il campionato di DR 2

PALLACANESTROPALLACANESTRO   TRASFERTA INSIDIOSA PER LA COMPAGINE BIANCOROSSA

http://www.assoimpresevr.it/
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